



ふれあいだより



教育文化
部会

地域芸能保存事業



新型コロナウイルス禍のため、今年も新潟まつり、黒埼まつりが中止となりステージイベントなどで、日ごろ練習してきた「やきふな太鼓」を披露することができませんでした。

そこで夏休みの思い出になればと8月21日（土）に山田小学校体育館で「夏の一日合宿」を実施し、練習のあと保護者にその成果を披露しました。

今後、大人も参加した「やきふな太鼓」が、地域独自の芸能となるよう期待しています。



健康福祉
部会

町内清掃と、健康ウォーキング！

下山田自治会と、ときめき東自治会の協働事業

令和3年5月9日（日）及び7月22日（木・祝日）実施

5月9日は「町内清掃と健康ウォーキング」を、7月22日は「ときめきけやき公園とその周辺歩道のゴミ拾い・草取り等」を行いました。コロナウイルス感染防止のため3班に分かれあえて集合時間を指定せずマスクを着用しソーシャルディスタンス（2m以上の間隔）をとって午前8時頃から9時30分ころまでの、1時間の作業としました。



教育文化
部会

ウォーターシャトルに乗って… わかれら信濃川探検隊!

例年は地域住民の参加を得て「地域ふれあい教育事業」として実施してきましたが、今回はコロナウイルス感染拡大防止の観点から地域の方々は参加せず、令和3年6月17日(木)に山田小学校4年生66人と校長先生及び担任の先生と共に、信濃川を肌で感じる探検!に出かけました。

児童たちは、船から観る景色や初めて下から見る橋に、歓声をあげていました。
また、藤橋山田ふれ協会長から「山田地区の歴史」などの話を真剣に聞いていました。



4年1組

4年2組



編集後記

◆新型コロナウイルス感染拡大防止のため、以下の事業を中止せざるを得なくなりました。

○健康福祉部会

- ・新春囲碁・将棋大会
- ・ふれあい健康教室
- ・健康増進カラオケ発表会

○生活環境部会

- ・西区一斉クリーンデーテー
- ・福祉バスで行く施設見学

○教育文化部会

- ・芸能保存事業の各種イベント参加
- ・親子ものつくり大会
- ・PTAバザー参加
- ・ふれあいチャレンジカップ大会
- ・やまだ冬まつり

○総会

- ・通常定期総会 → 書面議決による総会

広報部会

オミクロン株などコロナウイルスの進化が著しく、打ち勝つことが容易ではないかと思われますが、早く収束し平常に戻り、当ふれ協の活動が再開できるよう願っています。